## Vorankündigung

Die "Herbstakademie 2000" findet statt vom

## 25. - 29. September 2000

Bitte merken Sie sich diesen Termin bereits jetzt vor!

Das ZAWiW ist auch im Internet präsent. Informationen über Ziele, Aufgaben, Publikationen und aktuelle Veranstaltungsangebote im laufenden Semester erhalten Sie über unsere Homepage unter:

http://www.uni-ulm.de/uni/fak/zawiw

Informationen über das Europäische Netzwerk "Learning in Later Life":

http://www.uni-ulm.de/LiLL

Senioren blicken ins 3. Jahrtausend.

20. Kongress der A.I.U.T.A (Association Internationale des Universités du Troisième Âge)

14. - 16. September 2000, Québec City, Kanada

Das Motto dieser Tagung ist eine Einladung an SeniorInnen, zu besser informierten Menschen zu werden, die aktiv an dieser sich ändernden Cyberwelt teilhaben.

In den letzten fünf Jahren haben wir eine Menge über neue Kommunikationstechnologien, das Internet, Mobiltelefone, Bankautomaten, digitale Photographie, Cyberspace, Netzwerke und virtuelle Realität gehört.

Da diese Technologien zweifellos eine immer größere Rolle in unser aller Leben spielen werden, wird diese Tagung Gelegenheit bieten, sie kritisch unter die Lupe zu nehmen. Wir können uns fragen, welche Auswirkungen diese Technologien auf unser tägliches Leben haben werden.

Wie können SeniorInnen sie bewältigen?

Welche Auswirkungen werden sie auf die Beziehungen zwischen den Generationen haben?

Wird es eine Kluft zwischen denjenigen geben, die Zugang zu diesen Technologien haben und jenen, die diesen Zugang nicht haben; oder zwischen Entwicklungsländern und technologisch fortgeschrittenen Ländern?

Welche Auswirkungen werden diese Technologien auf Kultur, persönliche Identität und persönliches oder soziales Wohlergehen haben?

Diese Themen und verschiedene andere werden für Zündstoff in der Debatte zwischen den TeilnehmerInnen sorgen.

Das ZAWiW wird zu diesem Kongreß eine Gruppenreise organisieren, die verbunden werden kann mit einer ca. 10-tägigen Studienund Begegnungsfahrt. Wir laden Sie ein, an dieser Reise teilzunehmen und die Herausforderungen der Neuen Informations- und Kommunikationstechnologien international zu diskutieren.

Für Interessierte an dieser Reise werden wir im Verlauf der Akademiewoche eine Sonderveranstaltung durchführen. Den genauen Termin entnehmen Sie bitte Ihren Teilnahmeunterlagen.